
第１５９回理事会議事録 

 

日   時  令和 6年 1月 23日（火）13:30～16:10 

場   所  当法人会議室（議長：倉重 一男 会長、司会進行：渡辺 敏也 副会長） 

理 事 数  １５人（出席理事数１３人） 

監 事 数   ２人（出席監事数 ２人） 

 出 席 者  倉重 一男、渡辺 敏也、藤 甲子郎、末吉 桓寧、野形 修一、森重 利之、川原 淳 

                武井 靖行、山川 博文、立川 雄一、待鳥 俊郎、西村 象吾、金子 誠   各理事 

        荒津 惠次、永石 昇将 両監事                  事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

  

 １．(一社)九州建築物環境センターの理事候補者選任の書面表決について（藤） 

    宮崎県ＢＭ協会の野津手会長が県協会長を辞任され、ＱＥＣ理事も昨年１１月１５日付で 

   辞任された。今般、宮崎県ＢＭ協会から湯浅秀文氏をＱＥＣ理事候補者としての推薦届が 

提出された。それに伴ないＱＥＣから臨時総会を開催する事が困難な為、書面表決による 

決議で理事選任する旨の文書が届いた。それについて、当協会としては異議なく同意する 

こととした。                                   承認。 

 

 ２．令和６年度各種表彰被表彰候補者推薦の件（野形） 

  （１）福岡県知事表彰   被表彰者：荒津 惠次 氏（７２歳）役員歴１１年 

 （２）福岡県知事感謝状  被表彰者：江里口 寛 氏（５１歳）役員歴５年 

 （３）福岡県保健医療介護部長感謝状  

被表彰者：田中  剛 氏（５０歳）㈱富士メンテサービス 

被表彰者：平井 晋也 氏（５０歳）東福互光㈱ 

 （４）会長表彰      被表彰者：古川 拓夢 氏 福岡興業㈱ 

                                   以上５名の推薦を承認。 

 

  

３. 尾池千佳子氏(熊本県ＢＭ協会長)藍綬褒章受章祝賀会の出席の件（富崎） 

  開催日は３月１９日（火）で倉重会長宛に案内が届いた。倉重会長に出席していただく 

  ことと致したい。                                 承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅱ．報告事項 

 

 １．第３四半期会計監査報告（荒津） 

  １月１０日（水）に令和５年１０月から１２月までの会計監査を実施した結果、適正に 

処理されており問題等は何もなかった。 

 

 ２．労働福祉委員会報告（立川） 

   開催日時 令和５年１２月２０日（水）１０：３０～１０：５０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １６名 

   議  題 １．令和６年度事業計画（案）について 

        ２．令和６年度予算（案）について 

        ３．安全パトロールについて 

        ４．その他 

          教育委員会が実施する学校窓ガラス清掃の安全講習会について 

 

 ３．地域防災ネットワーク部会報告（金子） 

   開催日時 令和５年１２月２０日（水）１１：００～１１：２０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ８名 

   議  題 １．令和６年度予算（案）について 

        ２．ネットワーク連絡網について 

        ３．令和５年度福岡市市民総合防災訓練について 

 

 ４．経営雇用対策部会報告（森重） 

   開催日時 令和５年１２月２０日（水）１１：３０～１１：５０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ８名 

   議  題 １．令和６年度予算（案）について 

        ２．令和５年度経営雇用対策セミナーについて 

        ３．その他 

          委員会および部会の事業の洗い出しについて 

 

 ５．総務委員会報告（野形） 

   開催日時 令和６年１月１１日（木）１５：００～１６：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ９名 

   議  題 １．令和６年度事業計画（案）について 

        ２．令和６年度予算（案）について 

        ３．令和６年度各種表彰被表彰候補者推薦について 

        ４．就業規則の改定について 

 

 ６．調査広報委員会・環境管理部会[合同会議]報告（西村） 

   開催日時 令和６年１月１１日（木）１６：１０～１７：２５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １５名 

   議  題 １．令和６年度事業計画（案）について 

        ２．令和６年度予算（案）について 

        ３．安全性と作業効率向上の為のコードレス機材の勉強会について 

        ４．その他 



         ・第１４回実態調査について 

         ・人手不足の実態調査アンケートについて 

 

 ７．労働福祉委員会報告（立川）   

   開催日時 令和６年１月１５日（月）１１：００～１１：５５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １６名 

   議  題 １．安全パトロールについて 

 

 ８．ビルクリーニング技能検定直前講習会実施報告（武井） 

   （１級）実 施 日 令和６年１月１６日（火）～１８日（木） 

       会  場 ももちパレス 

       受講者数 ２４名[内、２名欠席]（昨年１７名、内１名欠席） 

（３級）実 施 日 令和６年１月１６日（火）～１７日（水） 

       会  場 ももちパレス 

    受講者数 ８名（昨年０名） 

 

 ９．(公社)全国ビルメンテナンス協会関連報告（倉重） 

  １月１７日（水）に開催された第５５回定例理事会について報告があった。 

  （１）主な審議事項 

    ・2023年度半期事業報告の件 

    ・2024年度事業及び予算編成方針の件 

    ・災害対策積立資産の使用に関する規則の改定の件 

    ・令和６年能登半島地震について 

    ・(一財)建築物管理訓練センター事務の受託の件 

  （２）主な報告事項 

    ・2024年度業界課題に関する要望について 

    ・ビルメンテナンス業の労災保険率の改定の件 

 

10. 福岡県ビルメンテナンス政治連盟理事会報告（富崎） 

   令和６年１月１５日（月）に政連の理事会が開催されており、会議の内容は資料に記載 

されているとおりである。主な議題としては①令和６年賀詞交歓会参加人数状況 ②令和 

６年賀詞交歓会におけるご来賓挨拶の件 ③令和６年からの購読料値上げについて ④免 

税事業者であることの会員への通知方法についてなどであった。 

 

 11．今後の会議スケジュールについて（倉重） 

   現時点での福岡県協会の予定はスケジュールどおりであり、２月の理事会は２１日（水） 

１３時３０分からとする。なお、全協・九州地区本部のスケジュールで地区本部会議が 

５月のところに〇印が付いているが、６月に変更する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅲ．協議事項 

 

 １．令和６年度事業計画(案)について（野形） 

   各委員会から提出された事業計画(案)は資料のとおりであり、各委員長から説明をして 

   いただいた。 

  ・総務委員会は令和５年度の事業計画に掲げていた「創立５０周年イヤー活動を主管し、 

   その活動の推進」を削除し、新たに「ＮＥＸＴ５０活動を統制し、その活動の推進」を 

   掲げることにした。 

  ・教育研修委員会はビルクリーニング技能競技大会の全国大会が実施されるかどうか未定 

   であるが、福岡県大会の実施を一旦掲げておく。また、アビリンピック福岡の支援も会 

   場選定の問題が解決していないが、一旦掲げておくこととした。 

  ・警備部会の存続について意見が出されたが、令和６年度はいきなり廃止するのではなく、 

   存続について検討をする年度とする。 

  ・労働福祉委員会と調査広報委員会は令和５年度と同内容の計画とする。 

 

 ２．令和６年度予算(案)について（野形） 

 ・令和６年度予算案は、各委員会及び部会から提出された予算申請を基に取り纏めた結果、 

  現時点で約３５１万円の赤字予算となっている。ビルクリーニング技能競技大会の開催 

  をするかどうか未定であるが、それに伴なう費用を８０万円計上している。また、都市 

  ビル環境の日が３０回目の節目であり、イベントをするかどうかは未定であるが、例年 

  より１７０万円増の３００万円を計上している。 

・各委員会及び部会の委員長並びに部会長は、今一度精査を行なっていただき、赤字額が 

  減るよう見直せるものがあったら、ご協力していただきたい。 

 

 ３．就業規則の改定について（野形） 

  ・就業規則の第５条 提出書類に身元保証書、住民票記載事項の証明書、誓約書などが記載 

   されているが、過去から徴求していない事がわかった。それぞれの書類が必要か出席者か 

ら意見を伺い、身元保証書は不要ではないかとの結論に至った。また、住民票記載事項の 

証明書と個人番号カードは一緒に纏めて記載しても良いのではとの意見があった。 

  ・誓約書の案については、この内容で問題なく審議事項に変更し承認となった。 

 

 ４．医療関連サービスマーク(院内清掃業務)認定に係る実地調査指導員の推薦について（富崎） 

   現在、当協会から選出している実地調査指導員は８名であるが、実地調査に行かれている 

   数が多い方もいれば全然行かれていない方もいる。教育研修委員会において、当協会から 

何名の実地調査指導員が必要なのかを精査し、また、現実地調査指導員の方が今後も引き 

受けていただけるかを確認したうえ、次回の理事会へ上程することとした。                         

 

【追加協議事項】 

 ５．2024～2025年度ビルクリーニング技能検定委員のご推薦について（富崎） 

   現在、当協会から選出しているビルクリーニング技能検定委員は６名であるが、㈱三信ビ 

   ル管理の出口秀成氏が今年度をもって検定員を辞めると意思表示をされている。次の検定 

   委員選出については、教育研修委員会において協議し次回の理事会へ上程することとした。       

 

 

 

 

 

 

 

 



次回理事会は、２月２１日（水）１３時３０分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第１５９回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和６年１月２３日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  倉 重  一 男 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

  

 

                     監 事  永 石  昇 将 


